Fröhlicher Move den Maienweg entlang

13. August 2013

Einige Bewohner des Maienwegs trauten ihren Augen nicht: Eine "Horde" bunt geschmückter Leute - Kinder und alte Menschen, Behinderte mit blumenbehängten Rollies und ausgeflippte Trommler mit Rastalocken - tanzten ihre Straße entlang. Und das alles ganz legal unter der Führung von Polizeihauptmeister Neupert und dem Langenhorner Spielmannszug vorneweg.

Ja, PFLEGEN & WOHNEN ALSTERBERG wollte das diesjährige Sommerfest besonders unvergesslich gestalten und lud, zusammen mit der Kita Wabe e.V., zum Schlagermove auf dem Maienweg und anschließendem Fest rund um das Pflegeheim ein.



Lachen und gute Laune war Trumpf beim Move

Selbstverständlich war auch der Freundeskreis Alsterberg e.V. wieder dabei und hatte seinen Info-Stand aufgebaut. Und auch Bücher wurden für den guten Zweck verkauft. "Wir hatten schon mal mehr Interessenten", meinte Jutta Zimmer ein wenig enttäuscht. Aber das mag teilweise am durchwachsenen Wetter gelegen haben oder auch daran, dass sich auf dem Gelände alles ein wenig weit voneinander verlief. Gut dagegen wurde das vom Freundeskreis angebotene Kinder-Wurfspiel angenommen, bei dem die Kleinen Gummibärchen oder Lakritz gewinnen konnten.

Rund um das Haus gab es dann noch einen Flohmarkt, eine unermüdliche Schifferklavier-Spielerin, die zum Tanzen einlud, Stände mit Lecker-Kuchen, Kaffee, Würstchen und kalten Getränken und im Innenhof eine große Bühne, auf der die Biene Maja ihr Debüt gab. Rundherum war es ein gelungenes Sommerfest, das einzig ein wenig beständigeres Wetter hätte haben können.